

PIDEN A ALIANCISTAS DECLINAR POR XÓCHITL

MAYOLO LÓPEZ

Los aspirantes a encabezar el Frente Amplio por México deberían declinar por Xóchitl Gálvez para enfrentar la embestida del Presidente Andrés Manuel López Obrador en su contra, propuso el senador Germán Martínez.

En su opinión, el resto de los aspirantes, como Santiago Creel y Enrique de la Madrid podrían encontrar cabida en curules o escaños en 2024, o incluso en la candidatura al Gobierno de la Ciudad de México.

"Al ataque político de López Obrador se debe responder contundentemente declinando todos los precandidatos en favor de Xóchitl Gálvez. Y ya, que se repartan las candidaturas a los puestos inferiores a la Presidencia, no digo que mueran todos esos liderazgos", dijo Martínez.